

Le Mans, vendredi 26 janvier 2018

## Christelle Morançais lance l'Apprentibus au salon FormaSarthe

La Région des Pays de la Loire a fait de l'apprentissage une grande cause régionale avec un vaste plan de relance initié en 2016, déclinant 7 priorités et 30 mesures. L'une d'entre elles vise à mieux faire connaître l'apprentissage notamment en intervenant dans les collèges grâce à un Apprentibus. A l'occasion du Salon FormaSarthe du 25 au 27 janvier au Mans, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, a présenté l'Apprentibus, outil innovant au service de l'avenir professionnel des jeunes ligériens.

*« Considérant l'apprentissage comme une voie d'excellence en matière de formation et d'insertion professionnelle, nous avons souhaité, avec l'Apprentibus, mettre à la disposition des chefs d'établissement un outil original et innovant, complémentaire des outils existants, afin d'accompagner les jeunes Ligériens dans la construction de leur projet d'orientation scolaire et professionnelle. »* déclare Christelle Morançais.



Conçu par la Région, ce véhicule sillonnera tout le territoire des Pays de la Loire en faisant étape dans les collèges, mais aussi dans plusieurs lieux publics à destination de tous les ligériens, et en priorité **des collégiens et lycéens**. Il organise ses tournées afin **d'accompagner les jeunes dans la construction de leur parcours, en proposant des ateliers** pédagogiques innovants pour mieux connaître les métiers et les formations qui s'offrent à eux, **et tout particulièrement la voie de l'apprentissage, le plus court chemin vers l'emploi**.

### Quand et comment organiser une journée Apprentibus ?

Les chefs d'établissements peuvent s'inscrire dans cette nouvelle démarche sur un planning mis en ligne sur le portail de l'apprentissage : [www.apprentissage-paysdelaloire.fr](http://www.apprentissage-paysdelaloire.fr) et le grand public pourra découvrir l'Apprentibus le samedi dans les centres villes :

- Angers : samedi 31 mars
- La Roche sur Yon : samedi 07 avril
- Nantes : samedi 14 avril
- Le Mans : samedi 21 avril
- Laval : samedi 19 mai

## Accompagner les jeunes dans la construction de leur parcours

Etudié pour venir se positionner dans la cour d'un établissement, l'Apprentibus peut accueillir plus de 150 élèves en une journée. Des outils pédagogiques sont mis à disposition de l'équipe enseignante pour préparer l'arrivée de l'Apprentibus, en lien avec les acteurs locaux : entreprises, acteurs de l'orientation, etc. Des propositions d'ateliers et de séquences pédagogiques permettent aux jeunes de mieux se connaître, d'appréhender le monde professionnel et de l'entreprise, de s'informer sur les métiers, les perspectives possibles et les interlocuteurs à même de les accompagner dans leur démarche d'orientation.

### L'Apprentibus : trois espaces distincts composent le parcours d'un élève durant 2 heures

- Espace professionnel :

Découverte des gestes et interrogation de professionnels, dans un espace ad hoc mobilisant des professionnels autour de leur métier par la démonstration.

- Espace orientation :

« Je découvre comment m'orienter et les différentes voies de formation, avec l'accompagnement de différents acteurs locaux mobilisés pour l'occasion ».

- Espace découverte, au sein même du véhicule :

« Je me découvre à travers un questionnaire sur tablette numérique ; Je découvre des univers métiers au moyen de casques de réalité virtuelle ; Je découvre l'apprentissage par le biais de vidéos et questionnaires sur tablettes numériques ».

### CONTACTS PRESSE

**Gwenola Cariou Huet** : [gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) - 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92

**Pauline Limouzin** : [pauline.limouzin@paysdelaloire.fr](mailto:pauline.limouzin@paysdelaloire.fr) – 02 28 20 60 28